
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

  

質問項目 １２月 ７月 

１ 香深中の新しい学校教育目標を目にしたり、耳にしたことがある ７９．２ １００ 

２ 香深中は、子どもたちに学力が身につくよう取り組んでいる ８７．５ ８７．５ 

３ 香深中は、学力向上の取組やその成果をわかりやすく伝えている ９５．８ ７９．２ 

４ 香深中は、行事や取組で、子どもたちがやりがいや達成感をもてるよう取り組んでいる 9５．8 ９５．８ 

５ 香深中は、子どもたちが安心して通うことができる学校になっている １００ １００ 

６ 香深中は、思いやりの心、仲間を大切にする態度を育てている １００ １００ 

７ 香深中は、家庭学習が身につくよう、家庭と連携して取り組んでいる ８３．３ ７０．９ 

８ 香深中は、感染症の予防や拡大防止に努めている ９１．７ ９１．７ 

質問項目 １２月 ７月 

９ 家庭では、「早寝・早起き・朝ごはん」の習慣化や子どもの健康管理に気をつけている ９１．７ １００ 

10  家庭では、メディアの使い方について子どもとルールを決めている。 ７５，０ ７５，０ 

11 香深中は、進路についての情報をよく知らせてくれる ７０．８ ６６．６ 

12 香深中は、子どもたちが将来の夢や仕事について希望をもてるよう指導している ７９．２ ７９．２ 

13  香深中は、子どもたちに学校生活の約束や社会のルールが身につくよう指導している ８７．５ １００ 

14  香深中は、教職員全員で子どもを理解して指導しようとしている ８７．５ ９１．７ 

質問 １２月 ７月 

15  香深中は、特別支援教育や個別の支援など、子どもの課題に応じてきめ細かな支援をしている ８２，６ ８６，９ 

16  香深中は、保護者・地域の意見や要望を受け止めようと努力している ７９．２ ９５．７ 

17  香深中は、子どもの学習や生活の様子を懇談やお便り、ホームページでていねいに伝えている ８３．３ ８６．９ 

18  香深中は、子どもたちのために、香小、礼小とつながりながら、一貫した教育をめざして取り組んでいる ７５．０ 新設問 

４ ご意見・ご要望などに対する回答 
 

□駅伝の出場については、次年度も学校での全員参加とはしま

せん。ただし部活動単位や仲間などの参加については学校と

して応援します。その際には、今年度と同様できる範囲で先生

方のサポートを考えていきます。また、可能であれば応援もか

ねて保護者の皆様の協力もお願いできればと考えています 

□自転車通学については、安全面を考慮し香中祭までで期間を

終了するようにします。  

□学習については、今後も一人ひとりがしっかりとした目的意識を

持って取り組むことができるよう指導をしていきます。 

□スクールバスについては学校からも委員会に申し入れしました

が、現状では遠距離通学補助金が支給されているため実現

は難しいとのことです。  

R2 香中ソーラン 

令和 5 年 1月 3１日 第 11 号 

□ワークについては、教材として購入していただいたものにつきま

しては、きちんと取り組ませるようにしています。次年度以降は

キュビナなどのソフトも積極的に活用して、ワークなどの量や経

済的な負担の見直しも考えていきます。  

□香中ソーランについては、できるだけ多くの方に見ていただきた

いと考えています。現状、時数などの関係で厳しいですが、発

表の機会をつくることができるよう模索はしていきたいと思いま

す。 
 

■アンケート結果より ３学期の重点 
 
①校内研修を含めた授業力量アップ 

②他者意識をもった各種の連携の推進 

③保護者との連携を一層進める 

第２回「学校評価アンケート」（12月）結果について 
 １２月に、今年度２回目の保護者の皆様を対象とした学校評価アンケートを実施いたしました。お忙しい中、ご

協力いただきましたこと、あらためてお礼申し上げます。 

 調査結果の集計を、７月の第１回調査の数字と併せてお知らせいたします。今回も、保護者の皆様からいただい

た評価、ご意見を真摯に受け止め、３学期、次年度の学校教育活動の改善に活かして参ります。 

※数値は、そう思う、だいたいそう思うの割合（％） 



少雪で遅れましたが、スキー場がオープンし各学年の

スキー授業が始まりました。生徒たちは極寒の中でも、

楽しそうにしっかりと授業に取り組んでいます。 

 12月 27日に札幌で行われた全道大会。予選リー

グで札幌の中学校を破り見事全道 1 勝を挙げまし

た。直前の船中との練習試合で見えた多くの課題を

うまく修正し、札幌の代表校相手に勝利するという

潜在能力を示してくれました。全道大会での 1勝は

簡単なものではなく、部員たちにも大きな自信にな

ったと思います。今回の成果を今後にしっかりつな

げ、夏の中体連で全道出場を勝ち取ってください。  

  

 

  

 

１日（水） 入学説明会 

２日（木） 全学年学力テスト④⑥ 

３日（金） 職員会議 ３年スキー授業① 

PTA役員会④ 

６日（月） 全校道徳 ２年スキー授業② 選管  

７日（火） １年スキー授業② 選管 

８日（水） ２年柔道授業② 卒 P結成集会 

９日（木） 職員会議 ３年保護者懇談会 

１０日（金） ２年柔道授業③ 装飾準備① 

１３日（月） ３年スキー授業② 局活動 

１４日（火） 私立高校入試（A） 送る会準備① 

 ２年スキー授業③ １年保護者懇談会 

１５日（水） １年スキー授業③ 装飾準備② 

 選管 ２年保護者懇談会 

１６日（木） 職員会議 ３年スキー授業③ 

１７日（金） 私立高校入試（B） 生徒会前期役員選挙 

１８日（土） 漢字検定 

２０日（月） 在校生・卒業生練習 送る会準備② 選管 

２１日（火） 全校練習 装飾準備③ 

２２日（水） 特別教室清掃 送る会準備③ 

２３日（木） 天皇誕生日 

２４日（金） 放課後学習会 町 P連役員会② 

２７日（月） １，２年学年末テスト 職員会議 

２８日（火） １，２年学年末テスト 装飾準備 

       ＰＴＡ役員会⑤ 

 左記は、今回の生徒アンケートの結果です。 

 自分から挨拶、学級や行事等での頑張り、先生方

との良好な関係がうかがえ、学校が安心して生活で

きる場になっていることが何よりです。キャリア学

習の項目も向上してきました。 

 「自分のことが好き」は少し向上していますが、

引き続く課題、生徒の努力・成果を適切に評価する

支援を進めていきます。 

また、「毎日家庭学習をしている」の向上に向け、

プランニングノートの有効活用等、計画的な学習へ

の個別の支援を引き続き進めていきます。 

 

― スキー授業始まる ―

卓球全道大会 女子団体１勝

生徒アンケート結果について

  令和４年度 第 7５回 

    宗谷管内児童生徒美術展 受賞 

□特別賞「宗谷管内漁協組合長会長賞」 

   １年 工藤 美優 
 

○特選 

   １年 瀬戸 咲帆   ２年 久保 花稟 
    

   ２年 佐藤 心春   ２年 山口 唄瑠 
  

   ３年 釜谷 純奈 

    

〇準特選 

   ２年 柳谷 璃瑠   ３年 渡邉 莉央 
 

    

質問項目
4:そう思う、３だいたい

そう思うの割合（％） 今年度前期

1 今年の香深中のめざす生徒像を意識して生活することができた 81.5 81.5

2 学級や係，行事等の活動において，自分の役割を果たし、成長することができた 96.3 96.3

3 自分のことが好きと思えるところが１つでもある 66.6 63

4 先生方は自分ことを認めてくれている（努力や成果についてほめてくれる） 100 96.3

5 プランニングノートを活用し，計画性をもって学習や生活することができた 74.1 74.1

6 「自分から」挨拶することや，心を込めた受け答えができた 96.3 88.9

7 学校は安心して生活できる 96.3 88.9

8 毎日，家庭学習（宿題を含む）している 66.6 70.4

9 家庭学習で何をやるのか自分なりの学習方法が身に付いている 77.8 73.1

10 感染症対策（検温，ソーシャルディスタンス等）気をつけて生活している 85.2 81.5

11 体力が向上するように努力することができた 81.5 80.8

12 総合学習の時間を通じて、地域を知り、興味を持つことができた 92.6 85.2

13 キャリア学習や進路の学習を通して自分の進路（将来）を思い描くことができた 77.7 55.6

14 道徳の時間は，色々なことを考えたり気づいたりする時間になっている 92.6 85.2

15 学校生活についての先生方の指導は納得できる 96.3 96.3

16 先生方は，あなたの悩みや相談に対して親身に対応してくれる 100 92.6

17 地域のために貢献する活動をすることができた 100 88.9


